

## Pressemitteilung

18. September 2012

### 313 abgegebene Alt-Handys auf dem AV.E-Katharinenmarktstand in Delbrück



**Delbrück.** Exakt 313 Alt-Handys wurden auf dem diesjährigen Katharinenmarkt am Messestand des Abfallverwertungs- und Entsorgungsbetriebes des Kreises Paderborn (AV.E) abgegeben. Wie der AV.E berichtet, haben oft viele Standbesucher nicht nur ein gebrauchtes Mobilgerät abgegeben, sondern gleich mehrere. Hierzu zählt auch der Jungdelbrücker Andre Münsterteicher (Foto), der im Gegenzug für seine Bemühungen pro Handy einen Euro vom AV.E als Wertstoffprämie erhalten hat.

Die erfassten Handys gehen laut AV.E jetzt den Weg in ein zertifiziertes Verwertungsunternehmen, wo sie hochwertig recycelt werden. Neben Schadstoffen enthält ein Mobiltelefon u.a. Kupfer, Gold, Silber, Koltan und sogenannte „Seltene Erden“. Wie andere Elektrokleingeräte gehören sie deshalb nach Gebrauch nicht in den häuslichen Restmüll, sondern müssen bei den kommunal eingerichteten Sammelstellen abgegeben werden.